
第 19 回三者協議会を開催しました 

１）みどり保育園の民営化に関する評価・

検証について〈事務局〉 

近日中にみどり保育園の民営化に関して、

専門委員会を立ち上げて評価・検証作業を

開始する予定です。委員には、大学教員、

弁護士、元市立保育園長、元民間保育園長

に就任をお願いする予定です。  

評価・検証の具体的な内容は委員会で決

めていただきますが、保護者アンケートや

職員ヒアリングなどの実施が考えられます。 

保護者のみなさんのご協力をお願いします。 

 

Q 検証結果などは、どのように公表される

予定ですか。  

A 最終的な結果は、みどり保育園の保護者

にお知らせします。  

これまでも「民営化ニュース」などで民

営化に関する情報をお知らせしてきまし

たが、今後もニュースや市の Web サイト

を通じて、経過などの周知に努めていき

ます。 

 

Q 次の民営化を考えて、評価・検証作業を

行うのですか。  

A 民営化基本方針で、公立 7 園のうち 4 園

を存続させることを計画し、最初に市立

みどり保育園を民営化しました。今回の

作業は、民営化の一つのステップとして

実施するもので、次の民営化対象園を決

めるための作業ではありません。  

 

２）その他 

○ 午睡用のフトンについて〈法人〉 

最終的に、前回までに提案している薄め

のフトンに変更したいと考えています。  

在園途中からフトンが変わる現 0・1 歳

児クラスの保護者に園長から説明を行い、

理解を求めたいと考えています。 

 

○ 園の設備について〈保護者〉 

Q これまでに、設備が原因となるケガなど

はありませんか？  

A 活動の中で生じたケガはありますが、設

備が原因の事故は起こっていません。 

 

Q 子どものつけた小さな傷から窓ガラスが

突然割れることも考えられます。園では

何か対策は取っていますか？  

A すべてのガラスは、安全性の高い強化ガ

ラスを使用しています。飛散防止フィル

ムの貼付などは今後検討していきます。 

 

 

ご意見・ご要望をお寄せください 

保育所民営化に関するご意見やご質問

は、下記にお寄せください。  

保育所民営化プロジェクトチーム 

☎ 0721-25-1000（内線 298）  

FAX 0721-24-8976 
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